

Neuer Alpha-Kurs beginnt mit Fest

Kreuzkirchengemeinde lädt für Dienstag ein

LÜDENSCHIED ■ „Macht Glaube glücklich?“ Fragen wie diese möchte die evangelische Kreuzkirchengemeinde im neuen Alpha-Glaubenskurs beantworten.

Um sich auf den Kurs einzustimmen oder um das Konzept kennenzulernen, gibt es am Dienstag, 19. Januar, ab 19.30 Uhr im Gemeindehaus an der Worthstraße 55 ein Alpha-Fest. Dort besteht die Möglichkeit, sich über die Inhalte und Themen des Alpha-Kurses unverbindlich zu informieren. Das Fest beginnt in ungezwungener Runde mit Fingerfood und Zeit einander kennenzulernen und sich zu informieren. Dazu stehen nicht nur die Mitarbeiter des aktuellen Kurses zur Verfügung, sondern auch einige Teilnehmende aus dem vergangenen Jahr.

Das Fest bildet den Auftakt zum inzwischen fünften Alpha-Kurs in Folge der Kreuzkirchengemeinde. Dieser beginnt am 2. Februar und findet zehn Wochen lang jeweils dienstags ab 19.30 Uhr statt. Weil Gemeinschaft ein wichtiges Element des Kurses ist,

beginnen alle Abende mit einem Essen. Denn es soll „Zeit zu Entdecken – mit allen Sinnen“ geschaffen werden.

Die Veranstalter erläutern: „Der Alpha-Kurs ist für viele Menschen zu einer Gelegenheit geworden, über den Sinn des Lebens nachzudenken. Er bringt Lebensfragen in Verbindung mit den Aussagen des christlichen Glaubens.“ Vorkenntnisse sind nicht nötig – so ein Kurs kann also auch eine Gelegenheit sein, den christlichen Glauben überhaupt kennenzulernen. Jeder, der Interesse hat, kann teilnehmen.

Der Kurs ist konfessionsübergreifend und wird in allen großen christlichen Kirchen und Glaubensgemeinschaften in mehr als 150 Ländern der Erde angeboten.

Weitere Informationen erhalten Interessierte bei Susanne Wippermann im Gemeindebüro, Tel. 0 23 51 / 9 81 08 03, bei Jutta Kleine, Tel. 0 23 51 / 8 31 07, oder auf der Internetseite der Kreuzkirchengemeinde unter www.kreuzkirche-online.de.

■ gör